

MAJORITÉ

Pornichet avant tout

Le Conseil Municipal vient d'adopter le Budget Primitif 2024 après avoir débattu, en novembre, du Rapport d'Orientations Budgétaires. Ce dernier prévoit que notre commune maintienne un haut niveau d'investissements pour les années 2024 et 2025 à savoir environ 40 millions d'euros. Cette enveloppe sera, bien entendu, consacrée à la fin des travaux d'aménagement du Cœur de Ville et du Front de Mer, mais aussi aux priorités que nous avons définies, pour la deuxième partie du mandat. Ainsi, nous avons la volonté de continuer à faciliter l'accès à la propriété pour les jeunes ménages, poursuivre la construction raisonnée de logements abordables, favoriser les mobilités douces dans le respect de la transition écologique, sans oublier le quotidien auquel les Pornichétins sont très attachés si l'on en croit ce qu'ils nous disent lors des rencontres de quartiers. Ainsi, notre Majorité est en mesure de poursuivre le programme qu'elle s'est fixée pour préserver votre cadre de vie et améliorer votre quotidien.

Cependant, le contexte économique et international nous invite à faire preuve d'une prudence raisonnable. En effet, pour l'année à venir, les effets de l'inflation devraient encore se faire ressentir sur les dépenses de la commune. Quant aux dotations de l'État, elles devraient poursuivre leur baisse (586 000 € en 2025 contre 2,6 millions d'euros en 2013), représentant au total un manque à gagner de 18,5 millions d'euros depuis 2013 (soit l'équivalent du coût total de l'aménagement du Front de Mer). Heureusement, les efforts réalisés, année après année, par les services de la Ville pour optimiser nos dépenses portent leurs fruits et permettent de limiter l'augmentation des dépenses. En parallèle, nos recettes devraient rester dynamiques, sans que nous n'augmentions les taux de la part communale des impôts locaux. Nous devrions ainsi maintenir notre autofinancement à un niveau important, soit un peu plus 6 millions d'euros par an.

Comme vous le savez, nous sommes profondément attachés à la présence de services au plus près des habitants, et notamment au maintien des services publics de proximité sur notre commune. Or, et malgré notre farouche opposition exprimée auprès de La Poste depuis 2017, celle-ci a, unilatéralement, sans que nous ne puissions nous y opposer, décider de fermer le Bureau de Poste de Sainte-Marguerite. Nous restons néanmoins attentifs à l'avenir de ce quartier afin de maintenir le dynamisme commercial de ce secteur consécutivement à cette fermeture.

Nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année et espérons vous voir nombreuses et nombreux à la soirée des vœux à la population le vendredi 12 janvier prochain, au Centre de Congrès de Pornichet !

Vos élu(e)s de la Majorité Municipale

MINORITÉ

Une Autre Voie Pour Pornichet

Roland ALLAIRE

Roland, passionné et passionnant, nous a quittés. Il reste une « figure » de Pornichet, sa ville natale, notre ville qu'il a aimée et servie durant 31 ans de mandat de Conseiller municipal dont 13 ans comme Adjoint à l'Urbanisme.

Homme de mémoire : par sa connaissance des hommes, de chaque parcelle, de tous les hameaux et chemins, avec tant de détails et d'anecdotes à raconter. Le livre co-écrit avec Joseph, *Entre mer et bocage*, en témoigne.

Homme du souvenir par son engagement comme Président de l'UNC et son soutien à ériger le monument du souvenir du cimetière.

Homme de dialogue et de bienveillance envers les anciens comme les plus jeunes, qu'il savait associer à la préservation des richesses architecturales et environnementales : chemins de randonnée réouverts et Dune de la Pierre grâce à lui préservée.

Homme d'action dans sa fonction d'Adjoint au sein des équipes de Jacques Lambert, pour faire de Pornichet une ville pour les Pornichétins, vivante à l'année, ouverte à tous y compris les plus fragiles.

Tout ce qui semble maintenant normal, que sont les services utilisés par tous : Halles du Marché, Renc'Arts, Sportissimo, Quai des Arts, Médiathèque, nouveau CCAS, Salles des Forges et du Moulin d'argent, Crèche, Ecole, Centre de loisir, Bouldrome etc..

Merci Roland.

Les élu-e-s d'Une Autre Voie Pour Pornichet

Yannick JOUBERT-Marilyn DIVOUX-Michael NICOSIA-Josiane ROBERT

Pornichet de toutes nos forces !

Intempéries : Que penser des risques d'inondation et de glissement de terrain suite aux nombreuses constructions et à l'étanchéité des sols ?

Parc d'Armor après suppression des arbres et disparition de la faune :

- Des immeubles construits sur un ancien remblai au ras de la voie ferrée ?

- Derrière intermarché dans ce terrain humide où était prévu un bassin de rétention pour les eaux pluviales, de nouvelles constructions sont prévues !

Existe-t-il un droit d'alerte face aux risques climatiques ?...

Nous vous souhaitons de très bonnes fêtes de fin d'année. R.Belliot

PORNICHET, c'est vous !

Vous êtes nouvel arrivant, bienvenue !

Sachez que nous aurions aimé vous rencontrer lors de la soirée organisée par la ville avec les AVF mais le maire n'a pas invité les élus de la minorité, comme d'habitude.

Sachez qu'aux rencontres élus/citoyens dans les quartiers, il en est de même, nous sommes exclus.

Sachez que ceux qui pensent autrement que le maire sont systématiquement dédaignés !

Pourtant, nous avons besoin, plus que jamais, d'une diversité de points de vue pour imaginer Pornichet demain avec des projets d'une réelle vision !

Je ne peux m'exprimer ici que sur un 1/8 de page. Vos interrogations : je vous y répondrai si vous m'en faites part à vfraux@pornichet-c-vois.fr

Bonne année 2024 !